
什么是HSR超级现金？2020年HSR硬币投资前景分析

HSR超级现金是什么货币？Hshare(HSR)是由Hcash发行的令牌，是基于UTXO模
型的稳定区块链系统开发的。Hcash主链上线后，，可以在任何一个网上交易所或
Hcash官方团队与Hcash进行一对一的交流。所有的验收和更换工作将在10个月左
右完成。

hcash团队将使用技术手段销毁所有Hshare。最后期限过后，所有h股将被永久销
毁。Hshare的开源代码在Hcash的GitHub页面下。，每个人都可以阅读审计Hsha
re的源代码，确认分发的Hsahre总数与Hcash白皮书中指定的Hcash数量一致。

链家点评：

HC，红烧肉被火星人变成了超级现金。。

和传统商业项目一样，围绕数字币起家的区块链生态经历了起草项目、收钱融资、
割韭菜、自我救赎的经济周期，红烧肉被一个火星人变成超级现金的神话很好地解
释了这一切。

一、引言。

超级现金(HC)，原名红烧肉(HSR)，公链，主流数字币之一，总金额8400万枚，已
在33家交易所上线。是一种新的去中心化、开源和跨系统的数字加密货币，具有双
侧链，并兼容区块链和DAG分布式系统。它将成为所有区块链系统的连接点，允许
不同区块链系统之间自由交换价值和信息。
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2。突出显示

1。技术上是去中心化、开源、跨系统，充分实现反量子特性和隐私保护，支持Po
WPoS的混合共识。

2。团队介绍：超级现金(HC)是由币圈火星文元老徐发起的。

3。社区运营：脸书订阅了2358人，Twitter订阅了12847人。客服回复及时，内容
更新频繁。评论转发比较多，活跃度很好。

4。代码更新：代码在Github上开源，提交了2128次，上个月提交了20次，代码贡
献者提交了14次，Fork代码提交了14次(复制供参考)。代码的整体质量非常高，核
心模块基本都是经常开发和更新的。

三。痛点陈述

1。全球数字货币相关政策不确定，加大了项目推广、宣传和落地的难度。超级现
金(HC)对政策也很敏感。

2。二级市场处于熊市，整体市场低迷，影响行业投资。自上市以来，超级现金(HC
)已跌破首发价约92%，从最高的40元跌至10元以上。

3。摆脱虚拟现实，少宣传，是一项艰巨的任务。多点落地应用是整个行业和项目
本身的痛点，超级现金(HC)链条上的落地生态屈指可数。

四。总结

超级现金(HC)在火星人的魅力下成功成立。韭菜被大刀阔斧砍下后，共识受到重创
。，虽然总量相对匮乏，但在数字货币熊市及其一位数的生态背景下，11元的价格
目前仍难以长期支撑，其盘口越来越明显。当然，其兼容区块链和DAG以及抗量子
攻击的底层技术还是非常值得期待的。因此可以多关注超级现金(HC)，目前投资谨
慎。

五、风险提示。

链家提醒投资者，区块链项目是新的科技项目，利用好了可以改变和改善行业的发
展。我们需要理解这个世界上技术和思想没有善恶，善恶在于人&#039；的心。所
以大家在投资区块链项目的时候一定要擦亮眼睛，不要&#039；不要忘记人们&#0
39；同时，美国人的心是不可预测的。这是一项高风险的投资。请充分考虑自己的
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承受能力后再做决定。

LTT老铁团团队点评：

HC原名HSR红烧肉，后主网按照1:1改为新币名HC。这个项目的代表，火星人许紫
晶&quot活吃香&quot事件，2017年11月在微博公开喊话。红烧肉的HSR年底不
会涨到1000直播。[XY002][XY001]HC项目从一开始就有争议，因为它有很强的传
销背景。2017年，无数散户严重套牢，资金损失严重。

其项目的应用场景在量子抗攻击概念上过于超前。跨链技术市场上已经有很多这样
的项目技术，原来的现金支付已经成了口号。社区用户少之又少，从被赞为币圈明
星项目，到成为整个币圈的黑笑话。该项目已逐渐后悔。

片鱼道点评：

HC(Hshare)中文名超级金币圈也叫红烧肉。建立了基于UTXO模型的稳定区块链系
统；目的是建立一个新的底层技术平台，链接各种区块链技术，让基于信任的价值
观在不同的区块链体系中自由流动。

超级现金的初衷是修复现有区块链开发的设计缺陷，采用的方法是为基于区块链和
非区块链的系统建立连接，实现不同区块链之间的信息互联。应用先进的加密技术
有效保护信息安全为各行各业和全社会创造更多的成长空间和机会。这是一个相当
&quot戏剧&quot项目。为什么这么说？那就要从创始人说起了。

创始人许(火星人瑞恩)毕业于上海交通大学；不仅创办了超级现金，还是尹柯资本
创始人，中国比特币圆桌论坛成员，比特币发展基金会创始人；像李笑来一样获得
财富自由的成功投资者。。慧聪网的定向增发价格在35元左右。当时火星人对这个
项目还是充满信心的。2017年，他们吹嘘年底海口房价要达到1000元。否则，它
会被活生生吃掉。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

